



7 Pièces

170 m²

Réf. VP707

1 380 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Jolie maison des années 60/70 entièrement rénovée en 2024, située dans un quartier résidentiel prisé, à 12 minutes à pied du centre de Saint Remy. La maison se compose d'une entrée, une belle pièce de vie avec deux salons et une salle à manger ouvrant par de belles ouvertures sur la terrasses et les extérieurs, une cuisine avec verrière, une buanderie, 4 chambres avec placards, 3 salles de bains / douche, toilette invités, un pool house, une piscine 9x4,8 et un grand parking. Elle offre tout le confort moderne, clim réversible en gainable, fibre internet, fenêtres à galandage, volets roulants, ...

Beautiful house from the 60s/70s, fully renovated in 2024, located in residential area, just a 12-minute walk from the center of Saint Remy. The house consists of an entrance, a beautiful living area with two lounges and a dining room opening through large windows to the terraces and outdoor spaces, a kitchen with a glass partition, a laundry room, 4 bedrooms with closets, 3 bathrooms/showers, guest toilet, a pool house, a 9x4.8 pool, and a large parking area. It offers all modern comforts, including reversible ducted air conditioning, fiber internet, sliding windows, roller shutters, electric ...

VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

